

Charlas sobre competencias personales y profesionales



El día 25 de noviembre los alumnos de Bachillerato de CC. Sociales y de Formación Profesional, estuvimos escuchando lo que Andrea y Soledad, representantes de la Confederación Vallisoletana de Empresarios, querían contarnos sobre entrevistas de trabajo y competencias personales y profesionales.

Andrea, de origen alemán, intentó meternos en la cabeza lo importantes que son siempre los buenos modales, pero, sobre todo, cuando se trabaja para una empresa, se haga de gerente o de peón. El hecho de ser un buenísimo profesional no significa que se puedan dejar de lado los buenos modales.

Se fijó en cómo estábamos sentados y en la actitud que mostrábamos. Nos explicó, como experta en selección de personal, lo que ella no hubiera admitido para pasar una selección de personal de una empresa o de estudiantes becados para Alemania.

Soledad nos hizo pensar, entre otras cosas, en lo importante que es saber tomar las decisiones adecuadas, para lo cual tenemos que intentar disponer de una buena información y contemplar todos los puntos de vista posibles. Fue muy interesante ponerlo en práctica mediante un ejercicio de simulación en el que nos dividió en 6 grupos de alumnos, cada uno de los cuales defendía un rol diferente, a favor o en contra, de la instalación de un macrocentro comercial en el pueblo donde vivimos.

Más tarde nos hablaron de las competencias que tiene que tener todo buen emprendedor. Y pusimos en práctica lo aprendido intentando vender, al resto de compañeros, cosas que parecían imposibles de vender.

Fue una jornada muy interesante porque aprendimos cosas a las que normalmente no les damos importancia y que, sin embargo, la tienen y mucha. Agradecemos a Andrea y Soledad que hayan querido compartir sus conocimientos con nosotros.

Alumnos de 2º Bachillerato de CC. Sociales

